

Supera dobla su beneficio y factura 41,5 millones de euros en 2016

Patricia López
8 feb 2017 - 04:58

Supera ha finalizado 2016 con buena salud económica. La empresa gallega de gestión de instalaciones deportivas cerró el año con una facturación de 41,5 millones de euros, la cifra de negocio más alta de su historia tras crecer un 5,8%. Esta mejora también se vio reflejada en el beneficio, que alcanzó los 2 millones de euros, el doble del obtenido en 2015.

Durante el pasado ejercicio, la compañía invirtió 7,39 millones de euros en la modernización sus instalaciones, la compra de equipamiento y la ampliación de su red de centros. En total, abrieron ocho clubs Supera 24h para crecer en el formato de proximidad. Además, este año la firma ya ha inaugurado un gimnasio bajo régimen de concesión administrativa en el barrio de Triana (Sevilla).

Fruto de estas aperturas, el gasto en personal fue de 16,7 millones de euros (+5,4%) debido a que amplió su plantilla en 200 personas, hasta 1.200, para atender a los más de 150.000 abonados que tiene la cadena. El gasto en amortización del inmovilizado también creció en un 6,2%, hasta los 6,7 millones de euros.

Al cierre del curso, la deuda a largo plazo subía a 75,9 millones de euros (+3,8%) y la deuda corriente a 15,5 millones de euros (+24%). En cuanto a la deuda financiera neta, ascendió hasta los 70,4 millones de euros (400.000 euros más que en 2015).

De cara a 2017, fuentes de la empresa aseguran que aspiran a abrir entre dos y tres Supera 24h más, motivo por el que están pendientes de diversas licencias municipales. La firma se plantea crecer bajo este concepto porque el desembolso generado en la apertura es de unos 300.000 euros, una inversión muy alejada del mínimo de seis millones de euros necesario para abrir centros deportivos convencionales.

A día de hoy, la cadena cuenta con una red de 29 centros deportivos concesionales y nueve clubs propios bajo este concepto de gimnasio 24 horas, que está abierto durante todo el día. Tres de ellos están ubicados en Madrid, dos en Vigo, y uno en Pontevedra, Sevilla, Valladolid y León.

Uno de los principales accionistas de Supera es Fernando Chinchurreta, socio

fundador de Portobello Capital y que entre 1997 y 2010 fue socio de la firma de inversión Ibersuizas. Él, junto a otros miembros de su familia, controla de forma indirecta el 37,7% del capital a través de dos sociedades. Guillermo Druet, director general, posee un 18,48% del grupo, mientras que el ex director general José Manuel González posee otro 11,39% y Ricardo García Seijo, que en su momento presidió la empresa como representante de Banco Pastor, ahora ostenta un 10,66%.

Anteriormente, Supera había estado en manos de Banco Pastor, que en 2008 se hizo con la mayoría accionarial al firmar una ampliación de capital de 66 millones de euros. Años después, la compañía fue vendiendo progresivamente sus acciones hasta que en 2014 salió del accionariado.